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令和 4 年 10 月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 4年 10 月 28 日 9 時 00 開会 9 時 25 分閉会 

安芸市役所第 1・2会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  ○森尾 昭博  門脇 茂利  ○山村 泰秋  小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 秋山 真樹  学校教育課参事兼学校給食センター所長 

      清岡 幹   学校教育係長 

安岡 里哉  学校教育係主事 

生涯学習課 山本 和加子 課長補佐兼文化財係長 

      西村 宜子  課長補佐兼市民館長 

      田中 秀樹  人権学習係長兼主幹（少年育成センター担当） 

      楠瀬 奉孝  生涯学習係長兼市民会館事務局長  

      高橋 峰彦  スポーツ振興係長 

教育研究所 吉岡 欣一郎 教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 9 時 00 分 

 

開会挨拶 教育長  

 

 

（諸般の報告について） 

※諸般の報告（10 月）に沿って報告 

○清岡係長  学校教育課の報告。6 日、授業づくり講座を赤野小学校で行った。7

日、夢・志を育む学級運営のための実践研究事業を土居小学校で、國學院大學の杉田

教授を迎えて実施した。13 日、実践研究協働校事業授業研究会を清水ケ丘中学校で

実施した。14 日、保幼小中高連携に係る学校訪問、清水ケ丘中学校と安芸第一小学

校、関西国際大学中尾教授を迎えて、児童生徒の見取り、支援方法の助言を頂いた。 

 

○秋山参事  統合中学校についての報告。11、25 日、安芸市立統合中学校新築工

事定例会を行った。19 日、合同職員会を実施した。さらに、19 日から安芸市統合中

学校新制服決定に係るアンケート調査を毎週 1校ずつ巡回して実施している。27 日、
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第 2 回安芸市統合中学校校章選考委員会を実施し、校章のデザイン候補を絞り込む

作業を行った。 

 

○藤田教育長  17 日から 24 日にかけて学校を訪問し、個々の教員と人事異動の面

談を行った。18、25 日、高知県教育委員会の幹事 2 名、東部教育事務所長、各学校

長との人事異動ヒアリングを実施した。 

 

○楠瀬係長  生涯学習係、図書館の報告。10 日、弘田龍太郎生誕 130 周年記念童

謡コンサートを開催、入場者 410 名、出演者は 42 名だった。20 日、安芸市展の搬入

等が始まった。22 日、小学の部作品審査、30 日、一般の部作品の搬入、31 日、一般

の部作品審査を行う。11 月 6 日に表彰式を予定しているので教育委員の参加をお願

いする。 

 

○高橋係長  スポーツ振興係の報告。14 日、新体力テストを安芸市体育館で行い、

17 名が参加した。 

 

○山本補佐  文化財係の報告。5日、歴史民俗資料館で学制 150 年企画展の展示を

行った。14 日、「いの町・安芸市・三原村」連携交流企画展調整会をリモートで実施

した。15 日、学制 150 年巡回講座を行った。19 日、安芸市芸能祭実行委員会を開催

した。20 日、全国博物館大会プロジェクト委員会に参加した。28 日、安芸市書道振

興協議会臨時総会を開催する。 

 

○田中係長  女性の家の報告。28 日、最後の手話講座を行う。31 日、ロビー展の

搬入がある。 

人権学習係の報告。8 日、高知県人権教育研究会に安芸市からは 2 名が参加した。

20 日、人権地区懇談会を伊尾木公民館で行い、地域住民 19 名が参加した。 

少年育成センターの報告。18 日、青少年育成安芸市民会議第 1 回推進委員会を開

催、13 名が参加した。20 日、第 4回常任補導委員会を開催、9名が参加した。23 日、

ファミリー釣り大会を安芸漁港で開催、児童生徒 51 名、スタッフを入れると 120 名

の参加となった。30 日、花火大会が開催されるので夜の補導を行う。その他、スク

ールガードリーダーに倉庫をのぞき込んでいる不審な若者がいるという連絡があっ

た。 

 

○西村課長補佐  市民館の報告。通常講座は予定通り開催している。18 日、女性

職員研修会が室戸市であり、参加をしてきた。 

 

○吉岡所長  教育研究所の報告。7日、安芸中学校の支援ミーティングに、研究員

が参加した。11 日、小 5女児についての支援ミーティングを市役所で行った。12 日、

支援センターブロック別研修会を田野町で実施し、安芸市の支援センターの現状の

発表を行った。19 日、安芸中学校で保護者との面談を行い、ふれあいの概要につい
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て説明をした。20 日、第 5回評価問題検討委員会で最終単元の検討を行った。21 日、

中四国研究所連盟連絡協議会（岡山大会）をリモートで実施した。 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 

 

（その他） 

○秋山参事  10 月議会における一般質問事項について報告。（学校教育課分） 

 

○楠瀬係長  10 月議会における一般質問事項について報告。（生涯学習課分） 

 

○高橋係長  10 月議会における一般質問事項について報告。（生涯学習課分） 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

 

○楠瀬係長  12 月 3 日、伊沢拓司さんを迎えて講演会を行う。午後 3 時から 4 時

半までで、100％の収容率で行う予定。受講券が事前に必要で、11 月 27 日から予約

を開始する予定。 

 

○高橋係長  11 月 2 日、阪神タイガース秋季キャンプが開催される。期間は 11 月

21 日まで。休日は 4、9、14、18 日。12 月 11 日、安芸タートルマラソン特別大会を

開催する。10 月 20 日、過去 5 年間に出走経験のある県内在住の方 1500 名に案内を

出している。今大会からネット申込が可能となったのでその案内も併せて出してい

る。5km の部のみで定員は 500 名。10 月 27 日段階で 250 名の申込を頂いている。案

内では 11 月 20 日を申込の締切としていたが、このペースなら締切が早まりそう。 

 

（行事予定に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 

 

（その他） 

※特になし 

 

以上 

 

閉会 9 時 25 分 
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（署  名） 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  安岡 里哉   


